

## **Comunicado del PAN Jalisco, respecto a los lamentables hallazgos en Teuchitlán.**

### **Por una seguridad real, no simulada.**

La estrategia de seguridad actual en México ha demostrado ser un rotundo fracaso, por lo que urge replantearla desde la raíz. La política de abrazos y no balazos, impulsada por la anterior administración federal bajo la mal llamada “Cuarta Transformación”, ha fomentado un clima de impunidad, y hoy la sociedad paga las consecuencias de una estrategia permisiva frente al crimen.

El hallazgo de un posible centro de exterminio en Teuchitlán ha evidenciado, una vez más, no solo la grave crisis de desapariciones forzadas, sino también la negligencia de las autoridades.

En Acción Nacional nos solidarizamos con las familias de las víctimas y exigimos que ellas, así como todos los jaliscienses, conozcan la verdad de los hechos. Además, demandamos la implementación de acciones concretas para evitar que un suceso así vuelva a ocurrir. No permitiremos que este caso se cierre con chivos expiatorios ni con simulaciones que encubran omisiones previas. Se requiere una investigación transparente y un compromiso genuino por parte de las autoridades federales y estatales para llegar hasta el fondo del caso.

Porque se trata de ti, en Acción Nacional seremos vigilantes del actuar de las fiscalías para que los verdaderos responsables sean castigados. Exigimos que el Estado brinde apoyo integral a las familias afectadas, garantizando asistencia económica, legal y psicológica para respaldarlas en su lucha por la verdad.

Desde el PAN reiteramos nuestra disposición para colaborar en el diseño e implementación de una nueva política de seguridad que devuelva la tranquilidad a las familias mexicanas.

Guadalajara, Jal. 19 de marzo 2025